

La moitié environ de la population va régulièrement à l'église; un quart environ y va passablement, et le reste n'y met jamais les pieds que pour un *tea-meeting* ou quelque autre divertissement.

L'école du dimanche est ouverte toute l'année et bien fréquentée par les jeunes gens de tout âge.

L'école commune est bien fréquentée, et les enfants y font des progrès satisfaisants.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

EDWIN HARRIS,

Agent.

SCUGOG, ONT., 1er septembre 1892.

A l'honorable

Surintendant général des affaires indiennes,
Ottawa.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de présenter mon rapport annuel—accompagné d'un état en forme de tableau—sur les Mississaguas de la bande de Scugog, pour l'exercice expiré le 30 juin dernier.

Cette bande compte aujourd'hui 38 âmes, soit 4 de moins que l'année dernière, attendu qu'il y a eu 6 décès contre 2 naissances. Ces décès ont tous résulté de causes naturelles, la bande ayant été complètement exempte de maladies contagieuses.

Les récoltes sont bonnes et donnent à peu près la même moyenne que l'année dernière; elles sont presque toutes rentrées, et, à l'exception de celle du blé qui a mal tourné, elles sont réellement bonnes. Les pommes de terre et les racines sont de beaucoup au-dessus de la moyenne.

J'ai le plaisir de pouvoir dire que l'intempérance est encore en décroissance, et qu'à l'exception d'un ou deux sauvages la bande prospère davantage. Elle trouve toujours une grande source de profit dans la pêche, attendu qu'elle peut prendre du poisson en abondance pour la consommation domestique et aussi pour le marché.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

G. B. McDERMOTT,

Agent.

MISSISSAGUAS DE LA CREDIT,

HAGERSVILLE, ONT., 27 septembre 1892.

A l'honorable

Surintendant général des affaires indiennes,
Ottawa.

MONSIEUR,—Le rapport que j'ai le plaisir de vous présenter relativement à cette agence, pour l'exercice expiré le 30 juin dernier, est plus que communément encourageant, surtout sous le rapport de l'éducation et des travaux d'utilité publique.

Dénombrement.

Le dénombrement fait en octobre dernier a accusé une diminution d'un dans la population. Des personnes décédées quatre sont mortes de consommation et deux de maladies d'enfants. Depuis octobre 1891 il n'est mort que deux personnes, toutes deux de consommation, et la bande en général a joui d'une santé remarquablement bonne.

Education.

La nouvelle école dont je parlais dans mon dernier rapport a depuis été construite. C'est un beau bâtiment de brique rouge, avec parements de brique blanche. L'intérieur est meublé de sièges Oxford qui se plient et de quatre grands tableaux